



An den Gesamtbundesrat Bundeshaus 3003 Bern

Basel 15.11.2023

Stellungnahme des Bundesrates zur Halbierungsinitiative

Sehr geehrtes Gremium Sehr geehrter Herr Bundesrat Albert Rösti

Wir, die Frauen für den Frieden Schweiz, begrüssen grundsätzlich, dass der Bundesrat die Halbierungsinitiative betreffend SRG- Gebühren ablehnt.

Wir finden es aber sehr befremdlich, dass die Gebühr bereits vor der Abstimmung gesenkt werden soll. Wir sehen das als zu grosses Entgegenkommen an die Initiant:innen, das die SRG nicht wirklich stärkt. Heute, wo der Druck auf die Medien überall zunimmt, ist das ein fatales Zeichen.

Konträr zu den Äusserungen an der Medienkonferenz sehen wir keinen Handlungsbedarf und würden viel lieber das ganze Programm zur Verfügung haben, denn nur so bleibt das Radiound Fernsehprogramm attraktiv.

Bitte berücksichtigen Sie unsere Meinung bei der Auswertung der Stellungnahmen.

Freundliche Grüsse und vielen Dank

Agnes Hohl, Präsidentin